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 ENSEÑANZA ESPECIAL (RAPTO DE LA IGLESIA) 

 

Subtema: ¿A quienes esta dirigido el Rapto? 

PROFETA DR. DAVID OWUOR 

ABRIL 02, 2023 

 

RESUMEN:  

Un tiempo muy poderoso en la vida de la iglesia. Bendecido pueblo, ¡qué hora tremenda hemos entrado 

en la vida de esta envejecida tierra! Hoy el Señor habló conmigo, me llevó a la gloria, al reino de Dios en 

el cielo, y luego el Señor me dio las Hojas del Árbol de la Vida, las hojas de la Gloria, las Hojas de la 

Eternidad, las Hojas de la Vida Eterna y el tipo de hojas que me dio esta vez tienen un tallo central como 

este, y luego al final de ese tallo se ve una hoja verde, una hoja redonda con este tipo de bordes curvos. 

 

Y luego el tallo central tiene este tipo de tallos radiantes también con hojas verdes, también hermosas 

hojas de Gloria. Y luego el Señor dijo por voz, mientras todavía estamos dentro del trono de Dios 

Todopoderoso. "Estas son para la sanación de las naciones, ahora ve y prepara el camino para la venida 

del Mesías". Y esa instrucción ha sido muy consistente con el tiempo. 

 

Entonces vine a ti hoy, en vivo y dije una vez que el Señor me comisionó y con esa tremenda declaración 

inmediatamente dije, vi a una mujer se le abrieron sus ojos ciegos, dije una mujer se le abrieron los ojos, 

¡increíble! Y luego también dije que esto trascenderá e ira más allá de las fronteras, a la iglesia global 

que está sintonizada con la voz del Señor que está en la tierra en este momento.  

 

Entonces el Señor dice que desde ahora los ciegos verán, los cojos caminarán, los sordos oirán, las 

lesiones de médula espinal sanarán, los mudos hablarán y dirán todas las enfermedades serán curadas 

en este camino, el camino al Avivamiento de Brasil.  

 

Visión de lo que acontecerá en Brasil 

 

El Avivamiento de Brasil 2023 será un avivamiento tremendo, un avivamiento masivo, será uno de los 

avivamientos más históricos en este movimiento de Dios. Ya  nuestro equipo de avanzada, nuestro primer 

equipo de avance, partirá esta semana, y luego nuestro segundo equipo de avanzada partirá en dos 

semanas. 

 

Y entonces de acuerdo a la visión, cuando regresé del cielo con las hojas del Árbol de la Vida dentro del 

Trono de Dios, el Reino de la Gloria. El Señor me llevó a Brasil. Ustedes saben que en Brasil vamos a ir 

de una ciudad Alfa a la siguiente, desde la capital hasta otras ciudades. Desde Brasilia que está diseñada 

por arquitectos como un avión.  
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Entonces el Señor me lleva a Brasil hoy, lo que significa que la atención del Señor ahora se centra en 

esa nación. Luego me muestra una tremenda y poderosa reunión, desde un punto de vista por encima 

de la reunión, incluso el lugar de una de las reuniones, una tremenda y poderosa conferencia del Señor. 

 

Luego me muestra el servicio de sanidad en Brasil, veo a los paralíticos levantarse de todos lados en el 

momento en que el Señor lleva a sus mega profetas a las reuniones, se vuelve caótico como en Abidjan 

(Costa de Marfil), necesitaremos viajar con nuestros médicos desde Kenia para que puedan ayudar a los 

otros médicos a anunciar las sanidades del Señor. Vieron lo poderoso que fue en Abidjan, Los médicos 

de Kenia ayudando a los otros médicos, así también ayudaran a Brasil, les enseñaran cómo anunciar las 

maravillas y milagros de Jesús. Vi a los dos profetas del Señor en la reunión, los paralíticos comenzaron 

a levantarse, y hay un niño de unos 10-12 años, el poder del Señor me deja y lo toca y en el momento 

exacto en que el niño se levanta es capturado en la cámara, y cuando se levanta, estira sus piernas 

ampliamente  porque está tratando de equilibrarse, temiendo caer y aprendiendo a equilibrarse y caminar. 

Lleva una camiseta azul y unos pantalones cortos de color caqui. Muy serio en Brasil. El Señor me está 

llevando muchas veces al día a Brasil. y el gobierno de Brasil está involucrado. Tenemos ministros 

mayores del evangelio que vienen de todo el mundo convergiendo en Brasil, de Finlandia, Países Bajos, 

Australia, Kenia, América Latina, Colombia, Lima Perú, Chile. ¡El avivamiento en Brasil será grande!Así 

es la conversación que el Señor está teniendo ahora mismo con la iglesia 

 

Visión de juicio para Nigeria  

 

Y luego por la tarde, el Señor viene a hablar conmigo de nuevo y hay una controversia con una persona 

en ese país con estos profetas allí, él intenta estar allí porque está envidioso de la unción, es un país 

africano, son personas negras. Así que cuando empezó a estar de pie, inmediatamente la ira de Dios, la 

ira de Dios me consumió en ese sueño, entonces él se dio cuenta que había tocado la ira viva de Dios, 

porque todos saben que incluso un niño sabe que la nube de Dios me ha cubierto y me muevo con la 

sombra temible de Yahweh, esa nube que levantó a la nación de Israel de Egipto a la Tierra Prometida. 

Entonces, de esa controversia con ese pastor en ese país y luego le dije: ahora verás, ahora los Temerás, 

luego me volví así y enfrenté el país y el país seguía siendo normal, luego golpeé esa nación con un 

terremoto, y fue increíble. Todo el mundo corría por sus vidas mientras los edificios se derrumbaban, 

todos corrían llorando y algunos fueron enterrados, y el Señor me puso allí para correr con ellos y sentir 

lo que van a sentir y ese país parece Nigeria. 

 

El Señor finalmente ha vuelto su ira sobre la cara de Nigeria y ha vuelto la cara de sus profetas temibles 

para finalmente enfrentarse a Nigeria. Será increíble, entonces él dijo que les dijera a estas personas que 

se arrepientan y preparen el camino para la gloriosa venida del Mesías.  

Tiempo tremendo, pueblo bendecido. ¡Hoy en ese decreto, mira lo que sucedió hoy en Costa de Marfil! 

Totalmente paralizada y totalmente ciega, ¡y el decreto de Nairobi la tocó! ¡Tiempo serio! Mira este 

avivamiento, ¡hermoso avivamiento! ¡Mira lo poderoso que es el avivamiento! Acabamos de regresar de 

Abidjan, ¡mira el avivamiento allí! ¡Muy poderoso! ¡El avivamiento trae alegría! Durante mucho tiempo, 
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Kenia ha disfrutado de esto. El Señor los levanta del suelo, ensuciándose allí, para que se levanten y 

comiencen a caminar. ¡Mira el avivamiento en Abidjan! A 6391 km de distancia en Abidjan, Costa de 

Marfil, ¡muy poderoso! Acabamos de regresar de allí, ¡muy poderoso! 

 

Introducción en el Mensaje 

Cuando dejamos el tema el viernes, observamos que cuando el Mesías resucitó, solo se mostró a sus 

seguidores, a aquellos que lo amaban, no a sus enemigos. Vimos que en algún momento se mostró a 

500 personas al mismo tiempo, pero aquellos que lo tocaron y lo vieron fueron aquellos que lo amaban. 

En otras palabras, los miembros de su propia familia, los miembros de su familia espiritual, los miembros 

de la casa de Dios, los miembros de la familia de fe. 

1 Corintios 15, habla de la resurrección de Cristo y es el pasaje que habla sobre el arrebatamiento de la 

iglesia. 

 

1 Corintios 15:1; Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, el cual también 

recibisteis, en el cual también perseveráis; 

El versículo 1, está diciendo que este mensaje es para los hermanos. Cuando miras el capítulo que cubre 

y describe el arrebatamiento ( Rapto) de la iglesia, ves que está hablando con los hermanos, aquellos 

que pertenecen a la familia de Cristo. Hermanos y Hermanas, significa aquellos que siguen a Cristo. 

Vamos a pasar por varias versiones para que sepas que el mensaje es para los hermanos, los nacidos 

de nuevo. ¿Eres miembro de la familia de Dios? ¿Has nacido de nuevo? El arrebatamiento ( Rapto) es 

una recompensa del Señor a sus fieles santos, a los miembros de su hogar de fe. Por eso ves en la 

versión KJV, 1 Corintios 15:1, Ahora os hago saber, hermanos, el evangelio que os prediqué, el cual 

también recibisteis, en el cual también estáis firmes. 

 

Además de hermanos, los creyentes, la familia de Jesús, la familia de Dios, son aquellos que han recibido 

el evangelio de Jesús y lo han creído.  

Así que mi pregunta para ti es esta; ¿Eres miembro de la familia de Cristo? Porque cuando él venga, 

solo vendrá a aquellos que son miembros del hogar de fe, miembros de la familia de Dios. 

Y dice en el versículo 23, 1 Corintios 15:23; Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; 

luego los que son de Cristo, en su venida. 

De nuevo dice: Aquellos que pertenecen a él, se está dirigiendo a aquellos que pertenecen a él. Dice que 

en el arrebatamiento ( Rapto) solo vendrá a aquellos que pertenecen a él. Este mensaje en el capítulo 

15, está escrito para aquellos que pertenecen a él. 
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Veamos lo que dice la version KJV: los que son de Cristo. Así que no hay duda de que el arrebatamiento 

( Rapto) es sin duda una recompensa que da a sus fieles santos, no a sus enemigos. Esto es algo serio, 

gente bendecida. Así que la pregunta que está gritando desde allí es:  

 

➢ ¿Eres de Cristo?  

➢ ¿Perteneces a Cristo? 

 
En 1 Corintios 15:58, Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra 

del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano. 

La escritura que celebra el Rapto de la iglesia. E autor está hablando a la iglesia y les dice que se 

mantengan firmes. Después de haber delineado en los versículos 50-58 que la muerte ha sido vencida y 

cancelada, dice "por tanto, mis queridos hermanos y hermanas". Nuevamente, el mensaje del Rapto solo 

se dirige a la familia de Dios, el hogar de la fe. Dice que es para aquellos que confían únicamente en 

Jesús, no para aquellos que no confían en Jesús. Es estrictamente para la familia de Dios, los miembros 

del hogar de la fe, incluso hoy antes del Rapto. 

En otras palabras, el autor está diciendo que el mensaje del Rapto se está dirigiendo a aquellos que están 

abocados en la obra del Señor, aquellos que se han entregado completamente al trabajo del Señor, que 

es el hogar de Dios. ¿Eres miembro de la familia de Dios? Mis amados hermanos Por favor Permanezcan 

firmes. Es decir, manténganse inamovibles, siempre abundantes en la obra. El mensaje del Rapto solo 

es para aquellos que abundan en la obra del Señor, los miembros de la familia de Dios. 

Cuando el Mesías venga, vendrá a los miembros de la familia de la fe, aquellos que lo aman. 

Romanos 8:16; El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. 

El Rapto es para los hijos de Dios. ¡Aleluya! Solo para aquellos que son hijos de la familia de Dios. 

Romanos 8:17; Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que 

padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 

 

El Rapto es estrictamente para aquellos que son amigos de Cristo, hijos de la familia de Dios y 

coherederos en la familia de Dios con Él. Si somos hijos de esa familia. 

 

El Rapto es solo para los nacidos de nuevo. ¿Eres nacido de nuevo esta noche? El Rapto es 

estrictamente exclusivo para aquellos que pertenecen a Jesús. 

 
Romanos 8:18, Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la 

gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. 

Es el hogar de la fe al que Dios ha dirigido su promesa, no a los enemigos de Jesús, ¡en absoluto! 
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El Señor dice asegúrate de pertenecer a la familia de Dios, si quieres participar en el Rapto. Porque viene 

en el Rapto para rescatar a los suyos antes de que la Tribulación golpee la tierra. Viene a rescatar a su 

propia familia, a su propio pueblo, miembros de su propio hogar de fe antes de venir a juzgar la tierra en 

la tribulación. Los atrapa para ser llevados en el Rapto, ser llevados lejos, ser llevados lejos por la fuerza, 

diciendo que morí por ti, derramé mi sangre por ti, viene a reclamarlos por la fuerza. ¡Para arrebatarlos 

rápidamente, para rescatarlos del peligro, el peligro de la destrucción! ¿Entiendes por qué el Rapto 

se refiere estrictamente a aquellos que han nacido de nuevo adecuadamente, caminan en la 

rectitud y aman a Jesús, solo a sus amigos y no a sus enemigos? Esa familia de Dios que es tan 

preciosa para Él. Viene a arrebatárselos antes de juzgar la tierra en la tribulación. ¡Ya están aquí los 

principios que juzgan la tierra! ¡Y lo están haciendo con COVID y terremotos! La familia de Dios, que es 

tan amada, viene a llevársela porque los ha comprado con su propia sangre. Así que viene a reclamarlos 

y arrebatárselos rápidamente. 

 

Juan 1:12-13, Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser 

hechos hijos de Dios; los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad 

de varón, sino de Dios. 

 

Así que habla de los hijos de Dios. El Rapto pertenece solo a los hijos de Dios. 

 
Él dice que esa, es su familia. Por eso en, 1 Juan 3:1-3 dice: Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para 

que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. Amados, 

ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando 

él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. Y todo aquel que tiene esta 

esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 

De nuevo, simplemente estamos definiendo a quiénes el Mesías viene. Cuando escuchas sobre el Rapto, 

la venida del Mesías para arrebatar a su pueblo. ¿Quiénes son ellos? Y por eso él dice aquí: Está 

hablando con amigos de Cristo, no enemigos. Entonces él está hablando sobre la familia de Dios, la casa 

de Dios, sus santos fieles, aquellos que pertenecen a Cristo en su venida, aquellos que abundan en la 

obra del Señor, él está hablando sobre la familia de Dios, así que purifíquese como él es puro. 

En el versículo 2, él estaba en tres dimensiones cuando caminó por la tierra y la razón por la que pudieron 

verlo es porque también estaban en tres dimensiones. Pero sabemos que Cristo ahora es 

multidimensional, donde trasciende el tiempo y el espacio, donde puede caminar a través de paredes y 

aparecer a 500 al mismo tiempo. Ahora aparece en forma multidimensional y dice que cuando venga por 

sus hijos, también tendremos el cuerpo como él, con las Multidimensiones para que podamos verlo como 

es.  Porque ahora estás en forma tridimensional, no puedes verlo como es, pero prometió que si eres hijo 

de Dios, miembro de la familia de Dios, aquellos que pertenecen a Cristo, ¡heredarás esas 

Multidimensiones para que puedas verlo como es! ¡Muy poderoso, qué promesa! 

 

Así que el Rapto es para aquellos que aman a Jesús, ¡nacidos de nuevo correctamente! ¡Aquellos que 

aman a Jesús! Puedes decir que amas a Jesús, pero ahora que Jesús envió a sus Mega Profetas a la 



 

 6 de 8 

tierra, ¿has amado a los Mega Profetas que envió Dios y al mensaje que trajeron? ¿Amas a Jesús? 

¿Perteneces a la familia de fe y la familia de Dios? 

 

Apocalipsis 12:5, Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de hierro a todas las naciones; y su 

hijo fue arrebatado para Dios y para su trono. 

 

Es un pasaje que también celebra el Rapto de la iglesia. Sabemos que esta es la promesa a Abraham 

en, Genesis 12:1-3 (Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa 

de tu padre, a la tierra que te mostraré. 2 y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré 

tu nombre, y serás bendición. 3 bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y 

serán benditas en ti todas las familias de la tierra.) y su hijo fue llevado ante Dios y su trono. Es increíble 

que el Señor me haya mostrado el cetro de hierro hace dos días en un sueño y me haya mostrado al 

Mesías, entronizado, gobernando con un cetro de hierro.  Así que sabes que hay ciertas conversaciones 

que he ocultado y ni siquiera comparto con ustedes.  Pero quiero llamar su atención sobre el Rapto que 

está en este versículo 5, la definición misma de Rapto, es ser llevado a ser capturado y reclamado por 

Dios a la fuerza. Sabemos que cristo compró la iglesia con su propia sangre, así que vendrá y volverá a 

reclamar a aquellos que son suyos. antes de volver.  

 

Tito 2:13-15, 13 aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran 

Dios y Salvador Jesucristo, 14 quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y 

purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras. 

15 esto habla, y exhorta y reprende con toda autoridad. Nadie te menosprecie. 

 

En el Versículo 13 nos muestra, que el Rapto es para aquellos que buscan la esperanza bendita, no para 

aquellos que están satisfechos y complacidos viviendo en la tierra como su destino final. No es para 

aquellos que han aceptado el mundo con su pecaminosidad y se han sentado con él y ahora son libres 

de hacer lo que quieran. ¡No!  

 

 Están viviendo aquí, pero están buscando la esperanza bendita, sus ojos están en el cielo buscando la 

esperanza bendita, sus ojos están en el cielo esperando esa esperanza. 

En el Versículo 14, para él mismo, para él mismo dijo que Cristo compró la iglesia con su propia sangre 

y volverá a reclamar a aquellos que son suyos, para sí mismo, para arrebatarlos rápidamente y sacarlos 

del peligro, el peligro de la destrucción de la muerte. Así que esa es su definición de Rapto.  

 

El Rapto es el Señor viniendo a aquellos que son sus amigos, no sus enemigos en absoluto. 

 

Volviendo a Apoc. 12:5, aquí está hablando sobre cómo Cristo murió en la cruz, compró a la humanidad, 

resucitó y ascendió desde el Monte de los Olivos mientras lo veían. También está hablando del cuerpo 

de Cristo, el cuerpo que es suyo. Él es la cabeza, el cuerpo que será llevado y reinará con Cristo más 

tarde. 
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1 Tesalonicenses 4:13-18,   

13 tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis 

como los otros que no tienen esperanza.14 porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también 

traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.  15 por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 

que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que 

durmieron. 16 porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 

descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 luego nosotros los que vivimos, los 

que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en 

el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 

palabras. 

 

Dice que el mensaje del Rapto es estrictamente para aquellos que tienen esperanza en esta vida, aquellos 

que están buscando la venida de Jesús. Él se está dirigiendo a hermanos y hermanas nacidos de nuevo 

en la familia de la fe, aquellos que pertenecen a Cristo, porque el propósito del Rapto es venir y salvar a 

los elegidos de Cristo de los siete años de Tribulación. 

Entonces, ¿perteneces a Cristo? ¿Eres miembro de la familia del Señor, nacido de nuevo y santo? 

Recuerda, si perteneces a una familia, siempre hay similitudes entre los miembros de una familia. 

¿Perteneces a la ciudadanía de la familia de Dios? ¿Llevas la identidad de la familia de Dios, la santidad? 

El arrebatamiento ( Rapto) es para aquellos que creen,  aquellos que creen que Jesús murió y resucitó 

nuevamente, aquellos que creen que Él murió por sus pecados, aquellos que creen en Cristo. 

Es claramente, que el arrebatamiento ( Rapto) es para aquellos que creen que Jesús está volviendo y 

para aquellos que han muerto en Cristo, que han caído dormidos en Cristo. Personas muy bendecidas. 

Aquellos que murieron siguiendo a Jesús, los seguidores de Cristo, serán llevados al cielo 

 

ORACIÓN DE SALVACION: 

Poderoso Señor Jesús, eres mi Señor y Salvador bendito. Y esta noche me arrepiento de todo pecado y 

te recibo mi Señor Jesús, en mi corazón como mi Señor y Salvador y hoy elijo entrar en la familia de Dios, 

renacido y listo para el Reino de Dios. Señor, establéceme en la familia de Dios y establece mi nombre 

en el libro de la familia de Dios, para que cuando vengas por tus benditos que pertenecen a tu hogar, 

también puedas llevarme lejos de estos problemas en el poderoso nombre de Jesús. Soy nacido de 

nuevo.  

Gracias, el Mesías está viniendo. Siempre vive tu vida como si este fuera el último día y asegúrate de 

que tus oídos sean sensibles a lo que el Señor está diciendo en la tierra en este momento. Que hay una 

visita histórica de Dios sucediendo ahora en la iglesia y que la visita que Él nos ha enviado a traer es con 

el propósito de preparar a las personas para la familia de Dios, para el reino de Dios. Así que el rey está 

llegando. Shalom 
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Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 
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Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 
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